

10/04/2014



JUSTICE ET PAIX - Le Prix de la Paix 2014 de Pax Christi International a été attribué au Service Jésuite aux Réfugiés en [Syrie](#)

pour son exceptionnel engagement dans l'apport de secours d'urgence aux Syriens depuis le début de la guerre en 2011. Créé en 1988, le Prix est financé par le Fond pour la Paix du Cardinal Bernardus Alfrink et récompense des personnes ou des organisations contemporaines qui œuvrent pour la paix, la justice et la non-violence.

En raison des violents événements qui ont débuté en Syrie en 2011, [JRS](#) Syrie travaille maintenant principalement sur le secours d'urgence à ceux qui sont dans le plus grand besoin, l'assistance médicale ainsi que sur des activités éducatives visant à améliorer la réconciliation et la vie commune parmi les populations de confessions et de niveaux sociaux différents.

Plus de 300.000 personnes aidées

Concrètement, l'action d'urgence de JRS consiste en aide alimentaire, en fourniture de nécessaires d'hygiène et d'objets non alimentaires, en soins de base, en gestion d'abris et en aide au logement. Un des piliers de la mission de JRS Syrie est le soutien éducatif et psychologique offert à 9.800 femmes et enfants. Enfin, l'aide comporte également une assistance légale et médicale, la visite des familles, et de modestes projets de subsistances. Au

total, plus de 300.000 personnes sont aidées par cette ONG à Damas, Homs, Alep et dans les zones côtières de Syrie.

La cérémonie du Prix de la Paix aura lieu le 8 juin 2014 à Sarajevo en Bosnie Herzégovine, dans le cadre de la Rencontre Internationale de Paix.

Source: infocatho.be